



Arica, 27 de marzo de 2023

COMUNICADO OFICIAL 005

Estimados padres de familia, estudiantes y miembros de nuestra comunidad educativa,

Me dirijo a ustedes para enfatizar la importancia de la puntualidad en el horario de llegada de nuestros estudiantes. Sabemos que la puntualidad es una habilidad fundamental en la vida y, en particular, en el proceso de aprendizaje de nuestros niños y jóvenes.

Llegar tarde al colegio tiene un impacto negativo en el desempeño académico de los estudiantes. Estudios han demostrado que los estudiantes que llegan tarde a clase pierden información importante que se comparte al inicio de la lección, lo que significa que deben esforzarse aún más para mantener el ritmo del resto de la clase.

Además, la falta de puntualidad también puede afectar la dinámica del aula. Cuando un estudiante llega tarde, interrumpe la atención del resto de la clase y el docente puede tener que repetir información ya compartida, lo que retrasa a todos los estudiantes.

Por otro lado, cuando los estudiantes llegan puntualmente a la escuela, tienen la oportunidad de prepararse en mente y materiales para el día escolar, lo que les permite estar más enfocados y listos para el aprendizaje. También pueden socializar con sus compañeros e interactuar con el personal docente antes de que comience la clase, lo que fomenta una sensación de comunidad y apoyo mutuo.

Por lo tanto, les pedimos que por favor, trabajen con nosotros para promover la puntualidad en el horario de llegada de los estudiantes. Hablen con sus hijos acerca de la importancia de ser puntuales y asegúrense de proporcionarles los recursos necesarios para llegar a tiempo. Juntos, podemos crear un ambiente escolar más positivo y productivo para nuestros estudiantes.

Saludos cordiales,

EDWIN HERIBERTO BELLO MIRANDA
DIRECTOR